



Jaime Sánchez Beltrán.
Director de Innovación de Fundary
fundary.com

“Apasionado de la tecnología, inconforme con la realidad económica de nuestro país”.

“Me apasiona crear soluciones que retan la manera en cómo se hacen las cosas normalmente. En Fundary estamos en el camino correcto para realizarlo”.

Es Director de Innovación en **Fundary** desde 2017. Su experiencia comenzó como Desarrollador en diferentes empresas de tecnología. Sin embargo, su objetivo profesional siempre fue trabajar en Microsoft. Después de haber sido rechazado en diferentes ocasiones por la filial de esta empresa en México, decidió buscar suerte en su corporativo en Estados Unidos, donde a partir de 2005 inició su trayectoria como Developer Evangelist siendo el enlace de audiencias técnicas de plataformas y herramientas de desarrollo (2005-2010). Posteriormente se integró al naciente grupo de cómputo en la nube de Microsoft Azure como *International Sales Specialist on Cloud Computing* cubriendo América Latina (2010-2016).

Jaime logró ser reconocido dentro del grupo de empleados con alto potencial durante 8 años consecutivos.

Reconocido con el premio de Microsoft *Gold Star Award* en 2008 y 2010, otorgado a los mejores 1,000 empleados a nivel mundial. En 2016, fue galardonado con el premio *Platinum Star Award* que se otorga a los 100 mejores empleados de Microsoft a nivel mundial.

Conferencista en foros internacionales en Estados Unidos, Perú, Chile y Colombia, Jaime Sánchez se define como un apasionado en todo lo que hace y la tecnología no es la excepción. Inconforme con la realidad económica de nuestro país y en el afán de poner en práctica todos sus conocimientos y experiencia en innovación y seguridad tecnológica, Jaime se ha trazado la meta de poner su mayor esfuerzo en hacer que **Fundary** sea la plataforma de cambio financiero para cientos de emprendedores que buscan mejorar su desempeño, crecimiento ordenado y apoyarles a la toma de decisiones inteligentes para la consolidación de sus empresas.